

Protokoll zur Fachschaftssitzung 08.02.17

Anwesenheitsliste: Lukas, Robert, Timais, Daniel, Jessie, Minh, Amandus (bis 17:40), Nils, Kim, Felix, Joulz, Annika, Tim, Max (ab 16:26), Alex (ab 16:43), Julius (ab 16:45), Desiree (ab 17:04), Justus (ab 17:15)

Beginn der Sitzung: 16:10 Uhr.

TOP 1: Begrüßung und Protokoll

Protokoll der letzten Sitzung wurde angenommen, ein Einwand: Solidaritätsbekundigung mit den Streikenden muss noch angefertigt werden

TOP 2: Gremien und Haushalt

- Karaoke-Maschine kostet ca. 200-400€.
- Heiderose Steingraber hat Geburtstag, auf ihrer Feier überreichen wir ihr das Geschenk, Mi. 14.02. 12 Uhr
- Abstimmung: Der FSR Chemie beschließt, einen Blumenstrauß für Heiderose Steingraber für nicht mehr als 40€ zu kaufen -> einstimmig angenommen
- Stampf: War nicht begeistert, dass die Chemie keine Gruppenrallye machen möchte. Das gemeinsame Grillen könnten wir auf den Mathe Vorkurs verlagern.
- Klausurtagung ist Ende April, auch von der Chemie sollten ein paar Leute mitfahren. 2 Plätze sind vorgesehen, bei mehr einfach bis zum 01.04. Bescheid geben.
- Bergfest: Stammzellenspendetest soll organisiert werden.
- KSL: Rate der Lehramtsstudentenabschlüsse soll erhöht werden, bei den Schulen Werbung machen soll helfen.
- IR: Hat getagt, Thema waren: Sparplan der Institute, Raumprobleme und Ausstattung, Lehrangebot für das nächste Semester. Es wurde diskutiert ob Norbert Koch aus der Physik (Thema Supramolekulare Chemie) Habilitationsrecht in der Chemie bekommt. Schwalbe darf nun offiziell Lehre machen.
- PA: Hat nicht getagt. Es gibt immer noch Probleme mit dem Master Modul CA1, hat sich wohl inzwischen geklärt.

TOP 3: Bergfest bzw. Sommerfest

- Preise/Getränke: Werden von der Studini und vom Mops organisiert und muss vom FSR Chemie nicht weiter organisiert werden. Das Bier wird wohl um 50 Cent teurer.
- Essen: Steht noch kein Team fest, es soll wieder Fleisch, Grillpfanne und Sojaschnitzen geben.
- Name: Denen ist egal wie das genannt wird.
- Vorerst wurde sich für den 22.06. entschieden, der 29.06. ginge aber auch noch (Da ist nur eine Mathe Feier geplant).
- Technik wird von der Röhre gestellt.
- Helfer werden gesucht, es wird wohl wieder eine Art Karte geben wo man eine bestimmte Menge Essen/Trinken bekommt, jedoch nicht, dass alle Leute die helfen komplett kostenlos saufen dürfen.
- Ab einem Monat im Voraus wird das ganze organisiert, alle sind angehalten zu helfen.
- Versicherungskram wie Lärmschutz und Barausschank müssen neu organisiert werden.

TOP 4: Email Verteiler

- Die Listen sollten moderiert werden, Desiree hat sich da schon erkundigt.
- Problematik: Sollten Professoren oder Angestellte direkt an die Listen schreiben dürfen, oder erst über einen Moderator? -> 3-4 Leute sollten die Mails moderieren (Desiree, Joulz, Felix, Annika)
- Viele Ersties wussten nicht, dass sie nicht einfach so an die Listen schreiben dürfen.
- Die Leute sollten sowohl Emailchecker als auch Moderatoren sein. Sozusagen „volle Gewalt“ über die Listen.

TOP 5: Chemiefahrt

- Die Workshopthemen wurden gesammelt, bisher nur Timais für das Organisationsteam eingetragen (Bitte meldet euch wer Interesse hat).
- Über folgende Workshops wird abgestimmt:

Workshop (Verantwortlicher) Stimmen

Alltagschemie/Lifehacks (Sarah, Timais) 7
 Bastelspaß mit Joulz (Joulz) 7
 Mathlab (Malte) 4
 Moral und Ethik in der Wissenschaft (Lukas) 5
 Forografie (Ernest wenn er mitkommt, Tim) 7
 Destillation (Alex) 6
 Drogen/Wirkstoffe (Max) 5
 Geschichte der Chemie (Lommel) 0
 Frauen der Chemie (Minh) 0
 Molekularküche (Max, Annika) 3
 LaTeX (Julius, Chris eventuell?) 4

- Die **Frist für die Workshopsvorbereitung** ist der 01.04., später wird nichts mehr entgegengenommen.
- 50€ Maximum für jeden Workshop, 100€ für das Feuerwerk (Quittung benötigt, Konsumgüter können nicht abgesetzt werden)
- Workshops sollten doppelt angeboten werden (in jedem Zeitslot), damit jeder die Workshops seiner Wahl besuchen kann.
- Alltagschemie/Lifehacks und Bastelspaß mit Joulz werden vermutlich nur 1x angeboten.
- Kim, Annika und Max möchten beim Feuerwerk auch eine Lichtshow machen und kümmern sich darum.
- Essenskalkulation wurde von Felix angefertigt, Anfragen bitte an ihn.
- Die Beteiligung bei den Kombis sollte gesteigert werden.

TOP 6: Inventursitzung

- Bitte alle teilnehmen, nach der Sitzung gibt es auch einen netten Abend mit Alkohol.
- **Termin: 09.03.**, morgens kann sich um 10 Uhr zum gemeinsamen Frühstück treffen werden.
- Anschließend zur Inventur wird keine Fachschaftssitzung veranstaltet.

TOP 7: Sonstiges

- Am 12.02. ist um 10 Uhr Büromittelausgabe, Annika geht hin.
- Die Holländer sind wohl seit vorgestern in Berlin, aber es hat sich niemand darum gekümmert.

- Diverse Anfragen bezüglich z.B. Goodies kamen bei uns an, es hat sich auch darum niemand wirklich gekümmert.
- Eine Nachbesetzung für Robert für die KSL ist von Robert erwünscht worden. Justus von den Kombis übernimmt das.
- Nächste Woche ist Friv: Malte geht hin.
- Chemische Ausflüge: Eine Email wurde verfasst, die Frau ist im Urlaub.
- Ausflug zum BESSY 27./30.04. anfragen, spezielle Wünsche

Ende der Sitzung: 17:47 Uhr.

Protokollant: Timais